

## NOTICIAS ESPACIALES Y MUCHOS COMENTARIOS IMPORTANTES

Published 21 December 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola amigos. Espero que se encuentren muy bien. Gracias por pasarse por mi canal una vez más. Soy Mari, otra vez hablando con los dedos.

Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor la vea el espectador y la subo únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Para quien tenga ojos para ver, que vea.

Aunque hemos detectado presencia alienígena gris Etorthan alrededor de la Tierra ya desde el 6 de diciembre, y teniendo en cuenta que ellos afirmaron que no llegarían hasta el 31 de Diciembre de 2023, ahora lo han declarado oficialmente, al menos para otras razas estelares de la Federación, que el destacamento previo de Etorthan, o la primera parte de su grupo, llegará a la nave biosfera Andrómedana, Viera, en la órbita terrestre alta, en la fecha 20 de diciembre de 2023. Eso significa hoy, para ustedes que ven mi video en inglés, y ayer para aquellos que ven mi video en español.

Pero el destacamento principal de los Etorthans, el que realizará activamente una auditoría y un control situacional completo de toda la región, todavía está previsto que llegue el 31 de diciembre, como ya se ha dicho.

Como recordatorio para aquellos de ustedes que no vieron los últimos videos de Space News, ó Noticias Espaciales, o que son nuevos en mi canal, los Etorthan son una raza de Grises Altos de la región de Orión, que son oficialmente positivos y son miembros activos de la Federación Galáctica y que representan el siguiente paso a nivel de la Federación local que supervisa este Sistema Solar.

La Federación Galáctica tiene un consejo que supervisa un nivel o una región. En este caso, hay uno para la Tierra y luego hay uno para todo este Sistema Solar que incluye el de la Tierra y todos los demás consejos que supervisan todos los demás planetas aquí.

Los Etorthan que llegan representan el siguiente nivel de la Federación, el que monitorea, supervisa y controla varios sistemas solares que están muy juntos y que también incluye el triple sistema solar de Alpha Centauri "A", Alpha Centauri "B" y Próxima Centauri. También incluye la estrella Vega y su sistema solar, así como el cúmulo estelar Hades, entre otros.

Aunque los Etorthans son oficialmente una raza positiva y llamada sabia, han tenido muchas fricciones con otra raza estelar de la Federación, los gatos Urmah, que desconfían profundamente de ellos.

Otro problema es que están aquí para supervisar que todo esté bien y conforme a los estándares de la Federación superior, estándares que no han sido revelados y que, en el mejor de los casos, son dudosos.

Además, los Etorthans no son una raza emocional y trabajan con fría lógica, no empática, lo que los convierte en una muy mala elección para representar la Federación superior aquí en este sistema solar y mientras se ocupa de todo lo que

tiene que ver con la Tierra y sus humanos emocionales. Entonces, sea cual sea la razón oculta por la cual los Etorthans están aquí representando un nivel superior de la Federación, sigue siendo dudoso y, por lo tanto, preocupante.

Y se vuelve aún más preocupante cuando sumamos todo esto al gran volumen de datos extra que han ido llegando a nosotros y a los humanos en la Tierra a través de algunas redes sociales sobre la presencia de razas alienígenas grises de Orión que no tienen en mente los mejores intereses de la humanidad, expresándolo suavemente.

Como los Ummitas han compartido con la humanidad a través de otras plataformas, y tienen razón, los emblemas o símbolos utilizados por todas las razas que pertenecen al Consejo de Orión utilizan un triángulo abierto y el símbolo Etorthan, en realidad, es una letra "A" cruzado con una línea horizontal.

También se sabe que cada vez que ese nivel de la Federación viene a supervisar este Sistema Solar y la Tierra, con los Etorthans como su representantes, ocurren grandes cambios en la Tierra, cambios que no favorecen a la gente.

Volviendo a las redes sociales, hay muchos rumores que algo grande va a pasar el próximo año o para el siguiente también, e incluso hay algunos rumores de que algo grande puede pasar el 26 de Diciembre de este año, es decir la próxima semana. Incluso hay una página web que tiene una cuenta regresiva segundo a segundo para ese evento, una página web que no deseo compartir porque creo firmemente que simplemente es más alarmismo.

Para empeorar todo esto, hay otros indicadores de que grandes cosas desfavorables están por suceder. Por ejemplo, ahora se sabe que el Cabal y sus títeres de la élite provocaron los incendios de Maui en Hawaii para expulsar a la población normal de aquellas áreas donde se están construyendo a gran profundidad bajo tierra bases y mansiones privadas para multimillonarios, también en su mayoría subterráneas.

Aunque esto ya sale en los medios alternativos conspiranoicos, lo que no sale es que lo mismo está sucediendo en esas mismas zonas de la isla de Tenerife, en el lado del Atlántico, donde nuestros drones y sensores orbitales indican que eso mismo está pasando allí, ya que hay mucho movimiento de equipos de construcción, además de información filtrada proveniente de subcontratistas que corroboran toda esta información. Esta última, por cierto, solo para Hawaii.

Si grazna como un pato, camina como un pato y tiene plumas y nada... entonces es un pato, ¿verdad? Lo que significa que algo grande se está cocinando, tal vez inminentemente, y eso también está alineado con la presencia de la Federación superior aquí y sus pocos empáticos representantes Etorthans.

Bueno, amigos míos, no necesariamente es así, ya que la construcción de bases subterráneas profundas y búnkeres privados bajo las mansiones de los multimillonarios del Cabal no es nada nuevo, como tampoco lo son todos esos rumores de que algo grande está por suceder, ya que son extremadamente comunes y aún más en los últimos años.

El Cabal mueve sus medios de comunicación para desorientar a la gente mientras sus agencias de tres letras plantan información por todas partes para confundir a la población, por lo que todo esto no puede tomarse como una indicación clara de casi

nada.

Plantan toda esta información precisamente para que los indicadores reales no puedan ser vistos ni detectados, ya que están enterrados bajo varias capas de desinformación y basura. Sin embargo, sabemos que el Cabal sí provoca fuertes banderas falsas y todo tipo de eventos contra la población en general. Así que al mismo tiempo que no deben tomarse en serio todos esos rumores sobre algo inminente que está a punto de suceder, también deben mantener los ojos abiertos ante posibles señales de falsas banderas. Porque todos sabemos que ocurren, pero rara vez dónde y cuándo fueron predichos, recuerden esto.

Disfruten su vida, sean positivos y felices y no ayuden a que se manifiesten cosas feas, porque eso es precisamente lo que quiere el Cabal, y es su atención creativa, pero también mantenga los ojos abiertos.

Ahora también debo abordar los rumores que están más cerca de mi grupo o sobre mi grupo. Athena Swaruu respondió una serie de preguntas durante su último directo y otra serie después, donde se vio presionada a responder preguntas complicadas bajo presión y sin mucho tiempo entre cada una de ellas y todo esto llevó a que muchas cosas pudieran ser peligrosamente mal interpretadas.

Los Taygeteanos, y por lo tanto esta nave estelar Toleka, siempre han sido capaces de defenderse en caso de cualquier evento y esto no significa que en realidad estemos esperando hostilidades provenientes de la Federación, de los Eorthans o de cualquier otro grupo. Agrupar un determinado tipo de preguntas genera información y resultados engañosos. Incluso si vinieran aquí con intenciones totalmente hostiles, los Eorthans no son los dueños de la Federación Galáctica, ya que está compuesta por varios miles de otras civilizaciones de toda la galaxia, la mayoría de las cuales son claramente de naturaleza muy positiva y amorosa.

Aquí he estado abordando las partes problemáticas o preocupantes de la Federación que conciernen a la Tierra y también he expuesto a la Federación como una organización desordenada, con intenciones poco claras, quizás también malvadas, sí, pero esto no puede incluir a otras razas estelares, razas que son claramente benévolas y que constituyen la gran mayoría de sus miembros. La Federación por sí sola no podría llevar a cabo acciones hostiles contra ninguno de sus miembros, como los Taygeteanos o los Urmah, sin ser detenida por todos los demás miembros benévolo que también están presentes en ella.

Cuando Athena dijo que a la Federación no se le permitiría entrar en la Toleka y que los Urmah tampoco permitirían que sucediera lo mismo, bajo ninguna circunstancia, no significa que se espere violencia. Creo que este es un caso de mala edición, ya que esas partes de la conversación o las respuestas a esas preguntas deberían haber sido omitidas y no publicadas, ya que pueden causar un incidente diplomático grave con la Federación, puesto que simplemente no ven porque los Taygeteanos ó los Urmah necesitarían defenderse de ellos y tendrían que exigir una explicación a todo esto, exigencia que sería lógica y necesaria. Porque publicar eso sin tener en cuenta las consecuencias y todo en nombre de la polémica y mostrar determinación para luchar solo puede hacer que esos miembros benévolo se pregunten qué pasa con nosotros, ya que ahora nos verían como que somos los instigadores agresivos, cuando en realidad no lo somos. Información crítica y sensible como esta no puede publicarse libremente sin tener en cuenta y realizar una redacción diplomática precisa y correcta.

Es cierto que no nos gusta seguir leyes y directivas de la Federación inciertas o dudosas que no tienen sentido, como la Primera Directiva, que solo se aplica a algunas razas y no a todas las razas estelares. Entonces sí, la Federación Galáctica local es bastante oscura y engañosa y esa actitud poco clara es también lo que genera este tipo de incidentes diplomáticos innecesarios de los que estoy hablando.

Entonces no, no esperamos ningún incidente hostil, porque lo único que puede suceder son situaciones incómodas y fricciones diplomáticas debido a las decisiones y regulaciones que decidimos tomar, nosotros y los Urmah, de no cooperar con la Federación y su auditoría o lo que realmente sea.

Y estas decisiones fueron tomadas precisamente porque los Taygeteanos y los Urmah no están de acuerdo con la oscuridad y la permisividad que la Federación Galáctica local ha demostrado repetidamente con nosotros y con todo lo que tiene que ver con el planeta Tierra.

Así pues, por nuestras propias razones éticas, a sus representantes no se les permitirá subir a bordo de las naves de nuestro grupo, la Toleka y el Avyon 1, pero eso no significa que necesitemos o debemos defendernos de manera hostil. No sabemos quiénes son esos Eorthans como personas, por lo que no podemos saber que están haciendo realmente y tal vez incluso sean buenos muchachos.

Pero el problema aquí es que, gracias a la oscuridad de la Federación, no lo sabemos, por lo tanto actuamos con cautela y mucho escepticismo ante sus supuestas intenciones benévolas, ya que la historia nos ha enseñado que no suelen ser dignos de confianza, como han afirmado los Urmah.

Ahora, en cuanto a incidentes dudosos entre nosotros y la Federación, ya son nada menos que cuatro veces que se nos corta Internet, y el problema siempre está en las estaciones de servidores de la Viera, bajo control de la Federación.

La última vez fue hace unos días. Simplemente sufrimos un corte que duró varios días, y cuando informamos eso a los técnicos de la Viera, tardaron más de 24 horas sin siquiera responder, finalmente reconecándonos a la web y afirmando esta vez que el problema era que una "ratita" había mordido los cables, rompiéndolos. "La culpa la tuvo una ratita", sus palabras exactas.

Siempre somos nosotros los que perdemos la conexión a Internet y nadie más... excepto los Urmah la última vez que también perdieron la conexión y esto es bastante extraño e increíble debido a que de todos los cables que hay allí, que deben ser miles, la ratita tuvo que elegir el único que alimenta a los servidores Taygeteanos. No creo que nos estén diciendo la verdad, pues tengo claro que nos quieren molestar. Quizás transmitiendo el mensaje poco claro de que no les gusta que se transmita en YouTube este tipo de videos y mensajes.

El mensaje poco claro que conocemos es bastante claro, como obviamente es el caso. Pero como ustedes, mis amigos, pueden ver y quien quiera que nos corte repetidamente Internet en la Viera también, siempre logro subir un video todos los días hasta ahora. Así que, como puedes ver, con o sin Internet en Toleka, siempre podemos encontrar la manera.

Este es el tipo de incidentes que nos hacen ver razones para desconfiar de la

Federación, o al menos de algunas de las personas a cargo dentro de esta Federación local, pero de ninguna manera significa que nos estemos preparando para una guerra de cualquier tipo.

La Federación es complicada y es un desastre, pero está hecha de miembros cariñosos, al menos en su mayoría. Y sí, me gusta, y siento que hace falta exponer sus problemas y todo aquello con lo que no estamos de acuerdo o que parece falta de ética, permisividad, o de acuerdo con las fuerzas oscuras de cualquier naturaleza.

Supongo que en los próximos días y semanas podremos ver todo este panorama más claramente y les estaré informando de todo a ustedes, amigos míos, pero de una manera diplomáticamente correcta.

Gracias por mi video y por darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Que estén muy bien y cuídense, sobre todo ahora, en esta época del año.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu